

Mehr für den Nachwuchs

Von Susanne Mutschler © Schwäbisches Tagblatt 13.12.2016

Dußlingen erneuert die Förderrichtlinien für die örtlichen Vereine: Die Ausgaben der Gemeinde verdoppeln sich.

...

Zusätzlich zu den Sockelbeträgen bekommen die Vereine für jeden betreuten Jugendlichen in Zukunft eine Förderung von 20 Euro im Jahr. Bisher waren es 6 Euro. Die DWV beantragte, in diesen erhöhten Berechnungsmodus auch diejenigen Jugendlichen aus dem Gemeindeverband mit einzubeziehen, die am Vereinsleben in Dußlingen teilnehmen.

Mit der Änderung der Förderrichtlinien verdoppelt Dußlingen seine Ausgaben für die Vereine auf 23450 Euro im Jahr. „Wir brauchen uns nicht zu verstecken, was die Höhe angeht“, fand Hölsch. Harald Müller (DWV) freute sich, dass die Erhöhung für das ganze Jahr 2016 rückwirkend gelten soll.

...